



# 栗原小だより

～学校教育目標～  
よく考え学ぶ子  
心のゆたかな子  
たくましい子

新座市栗原 1-5-1 TEL 042-473-7070  
HP <http://www.c-niiza.ed.jp/e-kurihara/>

令和元年度 3月号  
令和元年 2月28日



## 「もっとたくましい栗っ子に！」と エールを送ります

校長 保戸田 雅之

新型コロナウイルス感染の広がりがいよいよ深刻な状況になってきました。学校では、手洗い・咳エチケットの指導とともに健康観察を強化してまいりました。学校はこれから休校になり、ご家庭には大変なご負担をおかけします。現在本校では感染が疑われる事案はありませんが、こまめな検温を実施いただき、微熱や咳などの症状がないか、健康観察を続けていただくようお願いいたします。

### もっとたくましい栗っ子になれ！

この1年間、ご家庭・地域のご理解ご協力を得ながら、栗っ子の主体性を育む教育活動に取り組んでまいりました。

穏やかで優しいところが持ち味の栗っ子に、もっとタフになってほしいと願い、体育授業や体育活動に力を入れてきました。その結果、受賞はかないませんでした。新座市教育委員会から埼玉県の体力向上優良校に推薦していただくことができました。

また、集団としての調和を上手につくり出す栗っ子に、もっと個人で考え決断して行動できるたくましさを身に付けてほしいという考えから、学校生活の様々な場面で、「あなたはどうか考えるのか」「あなたはどうかしたいのか」と繰り返し投げかけてきました。さらに、じっくり考えて結論を出す粘り強さが自慢の栗っ子に、直感的に判断させる「思考の瞬発力」も

求めてきました。

先行きが不透明で変化の激しい未来に立ち向かっていくためには、栗っ子の「よさ」としていたものを大切にしながらも、その芯となる「個の力」をしっかり身につけさせることが大切です。自己の考えをしっかりと持ち、異なる考えの相手とも積極的に関わって課題を解決していく力、そのための学力・体力・精神力を着実に育てていきたいです。

「個」が注目されることで、多数派に埋もれていた子供たちは、居心地の悪さを感じているかもしれません。それでも、「もっとたくましい栗っ子になれ！」と、栗原小学校は、子供たちにエールを送り続けたいと思います。



### 日課・週時程を変えてまもなく一年

本年度より日課・週時程を大幅に変えましたが、いかがでしょうか。各学級では、放課後に個別学習に取り組んだり、学級レクをしたりするなどの工夫が定着してきました。来年度は、3年生が金曜日の第6校時、4年生が月曜日の第6校時と、週あたりの授業時数が1コマ増えます。新学習指導要領の完全実施にあたり、ご家庭にご理解ご協力いただく点が今後も多々あるかと思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。